

Routes et cimetière

Le nettoyage et l'entretien des routes communales, des chemins privés, des déchetteries ou du cimetière représentent une grande part du travail des collaborateurs du service des routes et cimetière. Bien équipés, en hiver comme en automne - des saisons particulièrement chargées - les collaborateurs participent à maintenir la commune propre et sécurisée.

Le service des routes et cimetière, composé d'une équipe polyvalente de professionnels du bâtiment, a également contribué comme chaque année à améliorer ou valoriser les infrastructures, les bâtiments et le mobilier urbain de la commune.

Pour le surplus, et comme chaque année, les collaborateurs du service des routes et cimetière ont participé aux nombreuses manifestations communales, telles que la fête des Promotions sur la place Colonel-Audéoud, la fête nationale du 1^{er} Août 2013, les concerts au Parc, le festival BimBadaBoum à la mi-août ou le marché de Noël du Vieux-Chêne.

L'équipe de ce service extérieur répond également à la demande des habitants de la commune qui organisent leurs propres manifestations. La mobilisation de ses collaborateurs est très largement reconnue et saluée par la population.



Grande tente du
1^{er} Août 2013